



ESTADOS

Baja Fitch México calidad crediticia del estado de Jalisco

miércoles 26 de diciembre de 2012

Monterrey, 26 Dic. (Notimex).- Fitch México bajó la calificación a la calidad crediticia del estado de Jalisco a "D(mex)", debido al incumplimiento en el servicio de la deuda de un crédito de corto plazo con Banco Interacciones.

La evaluadora bursátil informó que la calificación "D(mex)" significa "incumplimiento", y se asigna a emisores que han experimentado una falta de pago sobre una obligación financiera.

Asimismo, colocó en "observación negativa" un grupo de 13 financiamientos bancarios otorgados a dicha entidad federal, por un monto global de 10 mil 962.9 millones de pesos.

Refirió que no se cumplió en tiempo y forma con el pago de capital de un crédito contratado con Banco Interacciones por mil 400 millones de pesos, con vencimiento el 21 de diciembre de este año.

Indicó que las estructuras de los créditos calificados permanecen con sólidos fundamentales, y presentan un desempeño satisfactorio en coberturas del servicio de la deuda y saldos de los fondos de reserva.

No obstante, apuntó, la "observación negativa" en sus calificaciones está en función del análisis que Fitch realizará sobre los acuerdos entre el estado y el Banco Interacciones, para renegociar los términos y condiciones del crédito en incumplimiento.